



## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

---

### Le Festival d'été de Québec cause pour la cause

---

**Québec, le 25 janvier 2017** - C'est ce soir qu'a lieu la soirée au profit de la santé mentale à l'Impérial Bell, une initiative du Festival d'été de Québec dans le cadre de la Journée Bell Cause pour la cause.

« Le Festival s'implique depuis plusieurs années, et c'est avec une volonté amplifiée de faire du bruit autour de cette cause, de sensibiliser et d'ouvrir la discussion sur la santé mentale que nous nous sommes investis dans ce projet de façon encore plus significative cette fois », a expliqué Alain-Jacques Simard, président du conseil d'administration.

Ainsi, le Festival d'été de Québec a choisi de s'associer au Centre de prévention du suicide de Québec et de verser à l'organisme tous les fonds recueillis lors de cette soirée.

La formule proposée est celle d'une soirée festive et à la fois touchante, animée par la porte-parole de la campagne Bell Cause pour la cause, Marie-Soleil Dion. Les invités auront également la chance d'assister à des prestations d'artistes impliqués de près ou de loin dans cette cause, soit Steffie Shock, lui aussi porte-parole de Bell Cause pour la cause, Pascale Picard et Bobby Bazini. Discours, témoignages et prestations musicales alterneront pour rythmer la soirée.

Les convives pourront faire un don sur place, appeler, texter ou joindre la conversation sur les médias sociaux et participer à un tirage comprenant de nombreux prix. Le Festival d'été de Québec offre également un privilège exclusif à plus d'une centaine de membres de son Fan Club FEQ qui pourront profiter de cette soirée.

Soulignons également la présence d'acteurs importants, tels que le maire de Québec, Régis Labeaume, le ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale et ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale, François Blais, ainsi que le ministre de la Famille, ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport, Sébastien Proulx.

« Bell est fière de collaborer avec son partenaire le Festival d'été de Québec pour célébrer la Journée Bell Cause pour la cause à Québec, a indiqué Martine Turcotte, vice-présidente exécutive, Bell. Nous saluons l'initiative rassembleuse de l'équipe du Festival qui permettra à encore plus de gens de participer à la conversation sur la santé mentale. »

La directrice générale du Centre de prévention du suicide de Québec, Lynda Poirier, accompagnée de Jasmin Hains, porte-parole de la campagne de sensibilisation du CPSQ, témoigneront eux aussi de l'importance d'appuyer cette cause.

« Pour le Centre de prévention du suicide de Québec, l'association avec le Festival d'été de Québec constitue une opportunité exceptionnelle pour rappeler que le suicide est un phénomène évitable. Nous remercions sincèrement Bell Cause pour la cause, le FEQ, les artistes et les artisans d'unir leurs talents et de nous soutenir dans la poursuite de notre mission. »

Les bouchées qui seront servies tout au long de la soirée seront spécialement concoctées par le chef du District Saint-Joseph, Sébastien Laframboise. Comme la santé mentale lui tient particulièrement à cœur, il en profitera également pour partager avec le public une expérience touchante vécue récemment et ainsi sensibiliser à faire une différence.

Le Festival d'été de Québec est fier de soutenir le Centre de prévention du suicide dans le cadre de la campagne Bell Cause pour la cause, la plus grande initiative d'entreprise dédiée à la santé mentale.

---

**La 50<sup>e</sup> édition du Festival d'été de Québec aura lieu 6 au 16 juillet 2017.**  
***Le Festival d'été de Québec est présenté par Bell en collaboration avec Coors Light.***

---

-30-

Contacts de presse :

**Province de Québec**

Kenza Bélaichouche

Relationniste

Festival d'été de Québec

(418) 523-8830 poste 249

kbelaichouche@infofestival.com